
Kasus Pelanggaran Independensi Auditor

Intermediate Accounting
MODEL INTERAKSI INDEPENDENSI AUDITOR
Mahir dalam Pemeriksaan Pengelolaan dan Tanggung Jawab Keuangan Negara
Menanti Rumah Sakit Kanker 1 triliun
posisi dan fungsinya dari perspektif hukum
Prevention and Detection
Wujudkan Tata Kelola Perusahaan Lebih Baik
PENDIDIKAN ANTI KORUPSI
Transparansi independensi pengawasan kejahatan pasar modal
Pengaruh Rotasi Audit, Tenura Audit, dan Spesialisasi Auditor terhadap Kualitas Audit
Politik Hukum dalam Pengelolaan Keuangan Daerah
Aspek Perilaku Manusia dalam Dunia Akuntansi
Investing in Jsx Now?
Menuju Pengawasan Pemilu Efektif
tantangan membangun manusia seutuhnya
Catatan hukum Todung Mulya Lubis
Teori dan Kasus
Etika Profesi Akuntansi
Dealing with Fraud
Modern Auditing, edisi 7, jilid 1
AUDIT SEKTOR PUBLIK
Etika Profesi
Ilmu Komunikasi Sekarang Dan Tantangan Masa Depan
mengesampingkan hak-hak istimewa demi kelangsungan usaha
Pemantapan professionalisme akuntan dalam perubahan lingkungan global
visi dan gagasan 6 tokoh bangsa
Kejaksaan RI
KPK in action
Dunia EKUIN dan PERBANKAN
Haluan Pemikiran Ketua Bawaslu (2010)
MENGENAL AUDIT HUKUM (LEGAL AUDIT)
Good governance & hukum lingkungan
HU-MODEL
Panji masyarakat
DEWAN PENGAWAS SYARIAH Teori dan Praktik Pengawasan Kepatuhan Syariah di Indonesia
Penerapan good corporate governance
WHISTLEBLOWING
Detecting Creative Accounting Practices

Etika bisnis dan profesi

Kasus Pelanggaran Independensi Auditor

Downloaded from <ftp.wtvq.com> by guest

MILLS CAMILLE

Intermediate Accounting Elex Media Komputindo

Skandal manipulasi akuntansi yang menghantam Enron dan WorldCom di Amerika Serikat, telah menimbulkan pertanyaan menarik tentang peran Auditor. Kasus Enron melibatkan Kantor Akuntan Publik (KAP) Arthur Andersen yang bertindak sebagai auditor eksternal sekaligus juga menyediakan jasa konsultasi. Sebelum kebangkrutan Enron terungkap, KAP Arthur Andersen mempertahankan Enron sebagai klien perusahaan, dengan memanipulasi laporan keuangan dan penghancuran dokumen atas kebangkrutan Enron. Selanjutnya Kasus manipulasi keuntungan oleh pihak manajemen Worldcom yang disetujui oleh KAP Arthur Andersen, yang sebagai Auditor perusahaan WorldCom tidak diungkapkan dalam opini auditor. Selain kasus Enron dan WorldCom di Amerika Serikat, beberapa skandal perusahaan yang secara tidak langsung melibatkan Auditor telah merusak kepercayaan publik terhadap independensi auditor. Skandal ini telah menyebabkan masyarakat menderita kerugian besar dan juga telah merusak reputasi Auditor dan profesi audit. Sorotan tajam pun diarahkan oleh masyarakat dan pengguna laporan keuangan terhadap perilaku auditor yang dipersepsikan gagal dalam menjalankan perannya sebagai profesi yang bekerja untuk kepentingan umum. Masyarakat dan pengguna laporan keuangan menjadi ragu dan kurang percaya atas kemampuan auditor dalam menjaga independensinya. Buku yang berjudul Model Interaksi Independensi Auditor ini menyajikan pembahasan mengenai Independensi Auditor, Perilaku Disfungsional Auditor, Etika dan Moral, Kode Etik Profesi, Konflik Kepentingan, Konflik Peran Auditor, Dilema Etis, Komitmen Profesional, Budaya Etis Organisasi, Intensitas Persaingan Kantor Akuntan Publik (KAP), Pengambilan Keputusan Etis, Model Interaksi Personal-Situasional Trevino (1986), Teori Perkembangan Moral Kognitif, dll.

MODEL INTERAKSI INDEPENDENSI AUDITOR CV. Cipta Mandiri Solusindo

Thoughts and visions on leadership towards national reform in Indonesia; collection of articles.

Mahir dalam Pemeriksaan Pengelolaan dan Tanggung

Jawab Keuangan Negara Airlangga University Press

Role and position of public prosecution according to Indonesian law.

Menanti Rumah Sakit Kanker 1 triliun UNISMA PRESS

Praise for The Financial Numbers Game "So much for the notion 'those who can, do-those who can't, teach.' Mulford and Comiskey function successfully both as college professors and real-world financial mercenaries. These guys know their balance sheets. The Financial Numbers Game should serve as a survival manual for both serious individual investors and industry pros who study and act upon the interpretation of financial statements. This unique blend of battle-earned scholarship and quality writing is a must-read/must-have reference for serious financial statement analysis." --Bob Acker, Editor/Publisher, The Acker Letter "Wall Street's unforgiving attention to quarterly earnings presents ever increasing pressure on CFOs to manage earnings and expectations. The Financial Numbers Game provides a clear explanation of the ways in which management can stretch, bend, and break accounting rules to reach the desired bottom line. This arms the serious investor or financial analyst with the healthy skepticism required to drive beyond reported results to a clear understanding of a firm's true performance." --Mark Hurley, Managing Director, Training and Development, Global Corporate and Investment Banking, Bank of America "After reading The Financial Numbers Game, I feel as though I've taken a master's level course in financial statement analysis. Mulford and Comiskey's latest book should be required reading for anyone who is serious about fundamentally analyzing stocks." --Harry Domash, San Francisco Chronicle investing columnist and investment newsletter publisher

posisi dan fungsinya dari perspektif hukum Tempo Publishing Keyakinan dasar yang melatarbelakangi penulisan buku ini adalah bahwa setiap profesi dan pekerjaan apa pun bentuk dan jenisnya harus dikawal dengan kode etik. Buku yang merupakan kompilasi pelbagai kode etik profesi dan pekerjaan ini merupakan kristalisasi dari hasil "perburuan" penulisterhadap pelbagai literatur yang berkenaan dengan kode etik profesi dan pekerjaan. Buku ini diawali dengan ulasan tentang elemen persamaan dan

perbedaan antara profesi dan pekerjaan, yang kemudian pada bab dan subbab selanjutnya diikuti dengan pendeskripsian pelbagai bentuk profesi dan pekerjaan berikut kode etik yang mengawalinya. Buku ini juga mengulas sanksi-sanksi yang merupakan konsekuensi dari di-langgarnya kode etik profesi dan pekerjaan. Terdapat 21 kode etik profesi dan 7 pekerjaan yang dijabarkan dalam buku ini, di mana tiap-tiap babnyadisistematisasikan dengan cara: penggambaran profesi dan pekerjaan, kode etik yang mengawalinya, sanksi yang mengancam bagi pihak yang melanggar kode etik tersebut, dan yang terakhir bagaimana mekanisme penegakannya ketika secara nyata kode etik tersebut di-langgar. • Uraian Lengkap tentang Ragam Etika dalam Profesi dan Pekerjaan: Advokat; Polisi; Tentara; Jaksa; Hakim; Kurator; Notaris; PPAT; Akuntan Publik; Politikus; Wartawan; Guru; Dokter; Perawat; Bidan; Psikolog/Psikiater; PNS; Satpol PP; Pustakawan; Penerbit Buku; Arsitek; Marketing; Bankir; dll. • Pedoman bagi Masyarakat yang Ingin Mengadu/Melaporkan Pihak-pihak yang Melanggar Etika. Buku persembahkan penerbit MediaPressindoGroup Prevention and Detection Go Global Book

Audit sektor publik adalah kegiatan yang ditujukan terhadap entitas yang menyediakan pelayanan dan penyediaan barang yang pembiayaannya berasal dari APBN/APBD dengan tujuan untuk membandingkan antara kondisi yang ditemukan dan kriteria yang ditetapkan. Audit sektor publik di Indonesia dikenal sebagai audit keuangan negara, yang diatur dalam Undang-Undang nomor 15 tahun 2004 tentang Pemeriksaan Pengelolaan dan Tanggung Jawab Keuangan Negara. Undang-Undang tersebut menyatakan bahwa pemeriksaan berfungsi untuk mendukung keberhasilan upaya pengelolaan keuangan negara secara tertib dan taat pada peraturan perundang-undangan yang berlaku. Wujudkan Tata Kelola Perusahaan Lebih Baik Penerbit Salemba Buku Pendidikan Anti Korupsi ini untuk membantu masyarakat dari semua kalangan dalam membekali diri dalam rangka bersama-sama mencegah korupsi di segala bidang dan lingkup. Buku ini berisi tentang ruang lingkup korupsi, penyebab korupsi, sosiologi korupsi, tindak pidana korupsi, pendidikan karakter anti korupsi, pengembangan budaya whistleblowing. **PENDIDIKAN ANTI KORUPSI** Gramedia Pustaka Utama

Dewasa ini muncul berbagai persoalan etis yang menimpa manusia modern. Tidak hanya dunia bisnis, melainkan juga dunia profesi, termasuk profesi akuntansi menghadapi persoalan tersebut. Berbagai persoalan etis yang umumnya muncul dalam profesi akuntansi terkait dengan sejumlah pertanyaan mendasar berikut; Bagaimana seorang akuntan menunjukkan independensi dalam pekerjaannya? Sejauhmana ia menghayati tanggung jawab, integritas, dan konfidensialitas, serta loyalitas dalam profesinya? Buku Etika Profesi Akuntansi Edisi Revisi ini mencoba menjawab dua pertanyaan di atas secara gamblang. Pada edisi revisi kali ini, buku ini dilengkapi dengan studi dan kasus. Setelah membaca buku ini, wawasan pembaca tentang prinsip-prinsip etis profesi, pendekatan dan langkah-langkah pengambilan keputusan diperluas. Para akuntan, mahasiswa Program Studi Akuntansi, calon akuntan, pemerhati akuntansi serta siapa saja yang berminat dalam pengembangan kualitas profesi secara etis sangat tepat membaca buku ini.

Transparansi independensi pengawasan kejahatan pasar modal
John Wiley & Sons

Buku ini membahas pengawasan Pemilu secara sistematis dan penuh muatan analisis kritis tentang bagaimana menyiapkan diri serta pentingnya kemampuan leadership bagi setiap anggota Panwas di Indonesia. Isi pidato yang disampaikan pun sebenarnya tidak terlalu "istimewa" tetapi dari dimensi keilmuan cukup mewah bagi sebuah karya sambutan karena sarat dengan kajian akademik dan ditulis dalam waktu singkat pula. Membaca buku ini amatlah penting terutama bagi para anggota Panwaslu Kada, KPU, di setiap jenjang serta pegiat/pemerhati Pemilu, kaum intelektual dan akademisi yang consen terhadap masa depan peradaban bangsa yang lebih demokratis dalam kerangka penyelenggaraan Pemilu di Indonesia. Kehadiran buku ini sangat membantu bagi para pemangku kepentingan yang hendak belajar dan mau memahami pengawasan Pemilu. Buku ini setidaknya menjadi bagian dari ikhtiar intelektual penulis memperkaya khasanah wacana penawasan Pemilu bagi kita untuk memahami kompleksitas Pemilu di Indonesia.

Pengaruh Rotasi Audit, Tenura Audit, dan Spesialisasi Auditor terhadap Kualitas Audit Prenada Media

Kualitas audit dapat diartikan sebagai bagus tidaknya suatu pemeriksaan yang telah dilakukan oleh auditor. Berdasarkan Standar Profesional Akuntan Publik (SPAP) audit yang

dilaksanakan auditor dikatakan berkualitas, jika memenuhi ketentuan atau standar pengauditan. Standar pengauditan mencakup mutu profesional, auditor independen, pertimbangan (judgement) yang digunakan dalam pelaksanaan audit dan penyusunan laporan audit. Cara kerja yang sistematis, keberadaan bukti bukti investigasi, menetapkan tingkat kesesuaian, dan melaporkan hasil audit merupakan beberapa bagian penting yang dapat digunakan untuk mengukur kualitas audit. Buku monograf ini merupakan luaran dari hasil penelitian. Konsep audit dan berbagai hal yang berkaitan langsung dengan persoalan audit digambarkan secara lugas dengan bahasa yang mudah dicerna. Selain itu, banyak temuan penting yang layak diketahui dan dipelajari pembaca, terutama bagi mereka yang sedang atau akan melakukan berbagai upaya mempertahankan dan meningkatkan kinerja perusahaan atau instansi masing-masing. Upaya tersebut salah satunya dapat dilakukan dengan mempertahankan dan meningkatkan kualitas audit.

Politik Hukum dalam Pengelolaan Keuangan Daerah

Zifatama Jawara

Buku Dewan Pengawas Syariah: Teori dan Praktik Pengawasan Kepatuhan Syariah di Indonesia ini disusun sebagai pembacaan penulis akan pentingnya peran dewan pengawas syariah sebagai ujung tombak atas terlaksananya kepatuhan prinsip syariah di lembaga keuangan syariah. Kegagalan penerapan prinsip syariah akan menyebabkan nasabah berpindah ke lembaga keuangan lain jika ditengarai terjadi pelanggaran syariah dalam operasional Bank Syariah. Oleh karena itu, buku ini hadir sebagai suplemen materi dalam meningkatkan wawasan pengetahuan masyarakat seputar tugas pokok dan fungsi Dewan Pengawas Syariah serta praktiknya pada lembaga keuangan syariah di Indonesia.

Aspek Perilaku Manusia dalam Dunia Akuntansi Penerbit Salemba

Practical examples, sample reports, best practices and recommendations to help you deter, detect, and prevent financial statement fraud Financial statement fraud (FSF) continues to be a major challenge for organizations worldwide. Financial Statement Fraud: Prevention and Detection, Second Edition is a superior reference providing you with an up-to-date understanding of financial statement fraud, including its deterrence, prevention, and early detection. You will find A clear description of roles and responsibilities of all those involved in corporate governance and

the financial reporting process to improve the quality, reliability and transparency of financial information. Sample reports, examples, and documents that promote a real-world understanding of incentives, opportunities, and rationalizations Emerging corporate governance reforms in the post-SOX era, including provisions of the SOX Act, global regulations and best practices, ethical considerations, and corporate governance principles Practical examples and real-world "how did this happen" discussions that provide valuable insight for corporate directors and executives, auditors, managers, supervisory personnel and other professionals saddled with anti-fraud responsibilities Expert advice from the author of Corporate Governance and Ethics and coauthor of the forthcoming Wiley textbook, White Collar Crime, Fraud Examination and Financial Forensics Financial Statement Fraud, Second Edition contains recommendations from the SEC Advisory Committee to reduce the complexity of the financial reporting process and improving the quality of financial reports.

Investing in Jsx Now? Universitas Brawijaya Press

The implementation of corporate governance in Indonesian business enterprises.

Menuju Pengawasan Pemilu Efektif Kencana

Role of Indonesian Corruption Eradication Commission in combating corruption in Indonesia and their position in the legal system according to Indonesian laws and regulations. *tantangan membangun manusia seutuhnya* MediaPressindo Salah satu persoalan besar yang masih dihadapi Indonesia sampai dengan saat ini adalah maraknya kasus-kasus korupsi diberbagai kegiatan pemerintahan. Korupsi sudah merambah ke banyak aspek kehidupan mulai dari pelayanan publik sampai dengan pengadaan barang dan jasa pemerintah, mulai dari pemerintah daerah sampai pemerintah pusat, mulai dari perusahaan BUMN/D sampai sektor swasta. Predikat sebagai negara korup yang disematkan oleh Transparency International tentunya sangat tidak menguntungkan bagi Indonesia terutama dalam kaitan dengan pertumbuhan perekonomian. Disamping itu, dampak dari korupsi yang sangat luas. Bagaikan virus yang berbahaya, korupsi dapat menimbulkan wabah secara luas terhadap kondisi sosial dan ekonomi masyarakat. Korupsi merupakan segala bentuk penyalahgunaan wewenang dan kekuasaan dengan tujuan untuk memperkaya diri atau kalangan

sendiri yang sangat dirahasiakan terhadap pihak-pihak lain di luar kalangan sendiri itu. Kasus korupsi yang banyak terjadi adalah terkait dengan pengelolaan keuangan Negara dan daerah dan terutama dalam pelaksanaan pengadaan barang dan jasa pemerintah. Lebih dari 70 persen kasus-kasus korupsi yang telah ditangani aparat penegak hukum (KPK, Kejaksaan, dan Kepolisian) dalam beberapa tahun terakhir terutama yang menyangkut pasal 2 dan pasal 3 Undang-Undang Nomor 31 Tahun 1999 j.o Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2001 tentang Tindak Pidana Korupsi. Disamping pengadaan barang dan jasa, korupsi juga terjadi dalam kaitan dengan suap menyuap, pemerasan, gratifikasi terkait dengan perijinan, pengelolaan anggaran, eksploitasi sumberdaya alam, sampai dengan jual beli jabatan dan jual beli pengaruh yang dipertontonkan oleh beberapa oknum pejabat eksekutif, legislatif dan juga yudikatif.

Catatan hukum Todung Mulya Lubis CV. AZKA PUSTAKA

Revolusi komunikasi telah melahirkan dua karakter baru komunikasi yang disebut proses masifikasi komunikasi dan

demasifikasi. Yang pertama merupakan ciri komunikasi masyarakat industri sedang yang lain disebut sebagai ciri masyarakat informasi yang terjadi secara interaktif melalui jaringan internet atau juga terkenal dengan sebutan cyberspace community. Masifikasi komunikasi yang berlangsung dalam masyarakat industri yang biasanya “padat modal” melahirkan deideologisasi dan dehumanisasi serta melemahnya keadilan sosial akibat berkembangnya kapitalisme, sekularisme, dan pragmatisme. Sebaliknya, dalam masyarakat informasi yang “kaya otak,” malah terjadi ideologisasi, humanisasi, dan keadilan sosial karena setiap individu memiliki banyak waktu untuk melakukan berbagai kegiatan. Inilah buku yang paling dapat dipertanggungjawabkan ketika kita harus berbicara tentang bentuk dan arah komunikasi di masa kini dan yang akan datang. Disusun oleh para akademisi dan praktisi komunikasi, tak pelak menjadikan buku ini sebagai acuan penting para mahasiswa komunikasi, sosiologi, dan politik, serta perlu dimiliki oleh para

praktisi. Buku persembahan penerbit PrenadaMediaGroup

Teori dan Kasus Diadit Media
Legal aspects of business, politics, corrupt practices, and violence against human rights in Indonesia; collected articles.

Etika Profesi Akuntansi PT Kanisius
AUDIT SEKTOR PUBLIK Mahir dalam Pemeriksaan Pengelolaan dan Tanggung Jawab Keuangan Negara Uwais Inspirasi Indonesia

Dealing with Fraud Merdeka Kreasi Group
Designed for use in an intermediate-level accounting course following the introductory course in accounting.
John Wiley & Sons

Di dalam memahami sebuah aplikasi seseorang memerlukan ketrampilan dan dibutuhkan pengetahuan yang luas dan menjadi lebih efektif dan efisien sesuai dengan aplikasi yang dihasilkan. Aplikasi HU model yang menjadi berperan dalam pendeteksi korupsi. Untuk itu diperlukan program aplikasi yang menghasilkan, pendeteksi korupsi dengan memahami diperlukan.